

Studententreffen in Rom: Den Frieden aufbauen

3.000 Studenten aus 40 Ländern wollen Ostern mit dem Hl. Vater feiern

21.05.2003

Unter dem Motto "Den Frieden aufbauen" treffen sich in der Karwochedreitausend Studenten in Rom. Die Teilnehmer kommen aus Bildungszentren der Prälatur Opus Dei in 40 Ländern. Eingeladen sind auch Studenten aus Deutschland. Die

Fahrt geht in PKW's los am Freitag, dem 11. April, um 10.00 Uhr im Kölner Studentenheim Schweidt, Weinsbergstr. 74. Rückkunft wird sein Montag, 21.4. ca. 23 Uhr. Die Kosten betragen 520 Euro, incl. Fahrt im PKW, Verpflegung und Unterkunft in Rom.

Auf dem Programm stehen:
Palmprozession auf dem Petersplatz am Palmsonntag, Begegnung mit Papst Johannes Paul II. am Montag, Dienstag Teilnahme am 36. Internationalen Studentenkongress UNIV 2003 im Palazzo dell 'Apollinare. Die deutschen Studenten konnten in den vergangenen Jahren auch immer an der Osterliturgie mit dem Papst im Petersdom teilnehmen. Weiter sind vorgesehen fachkundige Führungen durch Rom. Anmeldung und weitere Auskünfte bei Hartwig Bouillon im Studentenheim Schweidt, info@schweidt.de

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/studententreffen-in-rom-den-frieden-aufbauen/> (07.02.2026)